



EL ALCALDE DE ARROYO PARTICIPA EN EL DÍA MUNDIAL DE LAS ENFERMEDADES RARAS

15 de marzo de 2022.- El Alcalde de Arroyo, Sarbelio Fernández Pablos, ha participado en el acto oficial del **Día Mundial de la Enfermedades Raras** celebrado en León bajo la presidencia de su Majestad la Reina Letizia, y en el que han estado presentes la Ministra de Sanidad, Carolina Darias, y el Presidente de la Junta Alfonso Fernández Mañueco.

Su Majestad ha hecho entrega de los **Reconocimientos FEDER 2022** a los proyectos e iniciativas que han evidenciado en los últimos años el valor de una acción “de lo local a lo global” ya que «ningún territorio podrá abordar por sí sólo los retos sociales y sanitarios de las enfermedades raras». Este acto es la actividad central de la Campaña de Sensibilización “**¿Cómo te ves en 2030?**”.

La Federación Española de Enfermedades Raras (FEDER) de Castilla y León tiene su sede regional en Arroyo de la Encomienda, en la calle Morales, desde la que desarrolla su actividad de atención a enfermos y sus familias. La misión de FEDER es representar y defender los derechos de las personas con Enfermedades Raras, favoreciendo su inclusión y generando estrategias que contribuyan a mejorar su calidad de vida. En la actualidad la Federación está compuesta por más de 390 entidades.

